Economía

Dólar cerró al alza en \$4.818 en promedio

La moneda alcanzó un máximo de \$4.834 durante la última jornada

Economía - 13 Feb 2023 - 02:35 pm



Liliana Alayón Torres 🔰 @lialayont



Dólares y pesos

AFP

niciando la semana el dólar cerró en \$4.818 en promedio, es decir \$40,27 más que la Tasa Representativa del Mercado, que se ubicó en \$4.777.

Durante la jornada la divisa tuvo un máximo de \$4.834, un mínimo de \$4.775, lo que demuestra que la volatilidad sigue y se inclina con tendencia al alza.

Lo más visto

INTERNACIONAL | Hace 2 Días Video: Ovnis fueron detectados sobrevolando a gran altura en Canadá

CLICS | Hace 10 Días Katherine Porto a sus casi 50 años posó en transparencias y mostró que está como una jovencita

COLOMBIA | Hace 1 Día Fanáticos de Diomedes Díaz ganaron nuevamente la lotería con números que dio su manager

ENTRETENIMIENTO | Hace 2 Días Nanis Ochoa responde a quienes criticaron sus glúteos: "¿Qué te hiciste?"

INTERNACIONAL | Hace 1 Día Hombre que acompañaba a su madre a practicarse resonancia magnética murió por efecto de esta

De acuerdo con Diego Alejandro Gómez, analista de contexto

externo de Corficolombiana, sostuvo que se ha tenido una fortaleza renovada del dólar a nivel global luego de que se conociera que "el mercado laboral en Estados Unidos siguió fuerte en enero y superó las expectativas en términos de creación de nóminas no agrícolas y reducción de tasa de desempleo".

Lea también: San Valentín: se enviarán 18.000 toneladas de flores a Estados Unidos

El hecho de que el mercado laboral siga fuerte implica que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) deberá endurecer su política monetaria, o al menos mantenerla en terreno restrictivo por más tiempo, algo que desestimula el apetito por activos de países emergentes como el peso colombiano.

Sin embargo, dice Gómez que también hay que tener en cuenta que el peso colombiano se ha destacado como la moneda más depreciada de la región en las últimas jornadas.

Además de acuerdo con el experto las noticias en el frente local como "la salida del presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, o que aún se contemple la prohibición de nueva exploración de hidrocarburos han contribuido a dicha volatilidad".

Más información: ¿Tiene dólares guardados? Hay uno que vale una fortuna

A esto también se le suma la incertidumbre por las distintas reformas que están por radicarse ante el Congreso de la República como es el caso de la laboral, a la salud, las pensiones, la reforma a la justicia y por supuesto el Plan Nacional de Desarrollo que empezará su discusión en las próximas semanas.

Respecto a si el dólar puede cotizarse nuevamente sobre la barrera de los \$5.000, sostuvo que eso "va a depender en gran medida de las cifras de inflación en EE.UU. que conoceremos esta semana, si la inflación total repunta sigue sin caer, seguramente tendremos nuevas presiones de depreciación".

Fuente: Sistema Integrado de Información



🔠 Siga a RCN Radio en Google News

Temas

precio del dólar / Precio dólar / Dólar

Le puede interesar



Dólar se cotiza en promedio por encima de los \$4.800

| Economía - Hace 12 horas



¿Tiene dólares guardados? Hay uno que vale una fortuna

| Economía - Hace 1 día



El dólar abrió la jornada de este viernes con una leve alza

| Economía - Hace 3 días



Otra jornada a la baja para el dólar, abrió en \$4.750

| Economía - Hace 4 días

Inflación y desaceleración económica: factores que influyen en la caída de la confianza de los consumidores

En enero el Índice de Confianza del Consumidor cayó en 6 puntos porcentuales respecto a diciembre del año pasado

Economía - 13 Feb 2023 - 07:23 pm



